

SORGUES

Le Centre de loisirs inaugure son mini-bus de 9 places



Lors de l'inauguration, certaines entreprises qui figurent sur le mini-bus étaient représentées, d'autres excusées.

Mercredi soir Pascal Dupuy, président du Centre d'animation socio-éducative de la Ville de Sorgues (Casevs), le conseil d'administration, la directrice et l'équipe pédagogique ont inauguré un outil qui leur est indispensable. Il s'agit d'un minibus de 9 places qui leur permettra d'effectuer de nombreuses sorties pour les enfants. « Le CASEVS concerne plus de 700 familles et ce n'est pas moins de 240 enfants par jour l'été, 160 enfants pour les petites vacances et 140 enfants les

mercredis tout au long de l'année qui y sont inscrits, a souligné le président. La société Visicom, avec qui le Casevs a reconduit un contrat de 3 ans pour la deuxième fois nous a permis d'acquérir ce minibus, mais c'est surtout grâce à vous les entreprises qui avaient compris l'importance d'un partenariat avec nous en prenant compte du bien-être des enfants. Je tiens à remercier les 13 entreprises qui ont permis à ce projet de voir le jour ainsi qu'à la municipalité ».